Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 35 m2
Référence 83450405
Prix 460 000 €

Paris 18Eme
Appartement a vendre (75018)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Abbesses/lepic - situé rue burg, charmant appartement au 5éme étage d'un bel
immeuble ancien (ascenseur en cours de discussions avancées, 8.000 euros a
prévoir). Ce bien se compose : d'une entrée avec cuisine ouverte, d'un beau séjour
bénéficiant de fenétres et d'une exposition ouest, d'une chambre au calme sur
cour, avec sa salle de douche et toilettes. Appartement lumineux, avec un plan en
étoile, au cceur d'un quartier prisé, a proximité immeédiate des transports et des
commerces. Calme et lumineux. Une cave compléte ce bien. Honoraires a la

charge du vendeur - nombre de lots dans la ...

Abbesses/lepic - situated on rue burq, a charming apartment on the 5th floor of a
stunning period building (lift in advanced stages of discussion, 8,000 euros to be
envisaged). This property comprises a hall with an open kitchen, a good-sized living
room with windows and west exposure and a bedroom overlooking a quiet
courtyard with its shower room and toilet. Bright apartment in a star-shaped layout
at the heart of a coveted area, near transport services and shops. Quiet
surroundings and good natural light. Cellar also included. Agency fees payable by

vendor - nombre de lots dans la ...

BARNES MARTYRS
89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
Contacter I'agence
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